



„Gera´s Nordosten 1“ mit Achim am 12. November 2023

Für diesen Tag hatte ich ursprünglich eine andere Wanderung geplant. Beim nochmaligen Vorwandern stellte sich jedoch heraus, dass diese aus mehreren Gründen nicht durchgeführt werden konnte.

Also führte ich eine Wanderung, die etwas aus der Not geboren war und was ich nicht zu träumen gewagt hatte: Sie kam sehr gut an.

Wir starteten in Alt-Bieblach. Die Strecke führte mit leichter Modifizierung durch Sabine (danke dafür!) über Bieblach-Ost in das Tal der Brahme. Dort ging es über Röpsen nach Dorna. Hier hatte ich mit Frau Scholz vom Kirchenrat die Öffnung der Dornaer Kirche und ein paar Worte zu dieser vereinbart, was Frau Scholz bestens löste. Wer wollte, konnte sich auch in den E-Mail-Verteiler für künftige Vorträge oder Konzerte in der Kirche aufnehmen lassen.

Danach ging es über das windige Hochplateau nach Schwaara, Trebnitz und Laasen. An der Rehraufe am Steinertsberg war die letzte Rast. Wir hatten bis dahin zweimal die „neue“ Trasse der B2 über und die A4 unterquert. Danach wanderten wir weiter bis zum Reuß-Park.

Dort war der „Pflichtteil“ beendet und die ersten der 22 Mitglieder und 2 Gäste verabschiedeten sich. Die übrigen wanderten weiter bis zum Ausgangspunkt in die Julius-Sturm-Straße, wo dann nach knapp 14 km die Wanderung beendet war.

Ein Fazit lautete sinngemäß: „Seit ewigen Zeiten Geraer und noch nie in diesen Ecken gewesen“.

Achim Kitzig





